

EXTRACTO REUNIÓN EXTRAORDINARIA CONSEJO ESCOLAR 2022

Mediante la plataforma Meet de G-Suite, el día 02 de mayo de 2022, a las 16:00 horas, se realiza una Reunión Extraordinaria del Consejo Escolar, la cual tiene el carácter de Consultiva. En dicha Reunión los integrantes que por ley la componen y aquellos que fueron incorporados trataron 2 temas: 1) Flexibilidad Horaria y 2) Actualización del Reglamento Interno.

La sesión, comenzó exponiendo los resultados de las encuestas realizadas de manera virtual y presencial, como así también con la presentación de las encuestas realizadas por los diferentes estamentos que componen el Consejo Escolar. Apoderados, Estudiantes, Asistentes y Profesores.

En ellas se pueden apreciar distintos puntos de vista en cuanto a la flexibilidad horaria que indican que adherirse a ella a esta altura sería complejo.

En síntesis, los argumentos que los distintos estamentos entregaron para **no adherirse a la flexibilidad** fueron:

- Generar cambios sobre la marcha sería perjudicial.
- Adaptarse a nuevos horarios.
- Base curricular afectada en menos horas.
- Preparación nueva prueba PAES.
- Si hubiese sido desde un principio sería positivo, pero al generar cambios en estos tiempos generaría distintas dificultades
- La reducción horaria no mejoraría el problema principal que es la convivencia.
- Muchos apoderados trabajan y tienen planificada su jornada.
- Los estudiantes necesitan más talleres o actividades recreativas para reencontrarse.

En cuanto al segundo tema el Inspector General manifiesta los elementos de cambio en el reglamento interno en relación a la presentación personal (Uniforme y Buzo) flexibilidad sobre todo en los meses con temperaturas más bajas, se eliminan algunos elementos del proceso de pandemia anterior y se incluyen nuevos elementos, sobre todo relacionados al reglamento de evaluación, y nuevas intervenciones del equipo de convivencia. Se une al equipo el profesor Cristian Valdivia como Orientador del Colegio, y el nuevo Reglamento es aprobado por la unanimidad de los integrantes, el cual ya fue enviado a la comunidad.

CORPORACIÓN EDUCACIONAL MAESE DA VINCI

La Ligua, 18 de abril de 2022